

Nr. 8 / November 2023, Köln
#immcologne

Neue Wohnwelten: Trends und Innovationen auf der imm cologne 2024

Zu Beginn des neuen Jahres präsentiert Deutschlands größte Interior-Messe die Trends der kommenden Einrichtungssaison und wird erneut zum wichtigen Treffpunkt für die internationale Einrichtungsszene. Unter ihrem Leitthema „Connecting Communities“ lädt die Messe zum Entdecken der neuen Kollektionen und Produktinnovationen, zum Austausch von Ideen und Trends und zum Knüpfen und Pflegen von Kontakten ein.

Vom 14. bis 18. Januar 2024 kehrt die imm cologne zu ihrem fest etablierten Termin zurück. Mit neuen, innovativen Formaten will die Messe die Vielfalt des Wohnens und Einrichtens noch stärker in den Fokus rücken. Unter dem Motto „The Circles“ erwartet die Messeteilnehmenden ein breites Angebot an neu gestalteten Content- und Eventplattformen. Matthias Pollmann, Geschäftsbereichsleiter Messemanagement bei der Koelnmesse, erklärt: „Diese zentralen Meeting Points zeigen unter anderem Wohninnovationen oder das Verschwimmen der Grenzen zwischen Kunst und Design. Mit ihren internationalen Ausstellern und dem neuen Eventformat „The Circles“ wird die Kölner Einrichtungsmesse wieder zum Hotspot für neue Wohntrends.“

Flexibilität neu definiert

Auf der imm cologne 2024 zeichnet sich ein Wandel in der Wohnkultur ab: Traditionelle Grenzen zwischen Wohnbereichen verschwinden, das Zuhause verwandelt sich in einen vielseitigen Raum, der nicht nur als Wohn-, sondern auch als Arbeitsraum fungiert. Das Badezimmer wird zum privaten Spa, die Küche zum „Indoor Garden“ und der Garten zum erweiterten „grünen Wohnzimmer“. Zahlreiche Aussteller präsentieren innovative Lösungsansätze, darunter multifunktionale Möbel für Wohn- und Arbeitsräume, wetterfeste Sofas für den Innen- und Außenbereich sowie flexible, modulare Einrichtungskonzepte für unterschiedliche Platzverhältnisse und Budgets.

Nachhaltige Ästhetik

Nachhaltiges Wohnen bleibt ein zentrales Thema auf der imm cologne. Die Einrichtungsbranche setzt verstärkt auf Produktkreisläufe, um die Nutzung und Lebensdauer von Möbeln zu optimieren. Kreislauffähige Tische, Stühle und Sofas aus wiederverwendeten Reststoffen oder Bio-Materialien werden vermehrt in den Markt eingeführt. Umweltzertifikate bieten Orientierung bei der Auswahl nachhaltiger Möbel und berücksichtigen neben ökologischen Faktoren auch Aspekte wie Wohngesundheit.



imm cologne 2024
14.01. - 18.01.2024
www.imm-cologne.de

Ihr Kontakt bei Rückfragen:
Sarah Kuna

Telefon
+49 221 821-3746

E-Mail
s.kuna@koelnmesse.de

Koelnmesse GmbH
Messeplatz 1
50679 Köln
Postfach 21 07 60
50532 Köln
Deutschland
Telefon +49 221 821-0
Telefax +49 221 821-2574
info@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de

Geschäftsführung:
Gerald Böse (Vorsitzender)
Oliver Frese

Vorsitzende des Aufsichtsrats:
Oberbürgermeisterin Henriette
Reker

Sitz der Gesellschaft und
Gerichtsstand: Köln
Amtsgericht Köln, HRB 952

Inspiration Natur

Themen wie Nachhaltigkeit, Kreislauffähigkeit und Langlebigkeit beeinflussen nicht nur die Auswahl der Möbel, sondern prägen auch deren Farben und Formen. Derzeit im Trend liegen natürliche Farbtöne wie Algen- oder Erdfarben. Die Integration von natürlichen oder der Natur nachempfundenen Materialien sowie die großzügige Verwendung von Grünpflanzen verleihen der Einrichtung eine erfrischende Natürlichkeit. Abgerundet wird dieser Ansatz durch weiche, organisch inspirierte Formen in der Möbelgestaltung.

Geborgenheit pur

In Zeiten der Unsicherheit gewinnt die Sehnsucht nach Rückzug und Geborgenheit an Bedeutung. Eine ruhige und taktile Gestaltung fördert ein entspanntes Wohnumfeld. Der aktuelle Einrichtungstrend setzt dabei auf sinnlich ansprechende Stoffe, Muster und Texturen sowie auf Materialien wie Holz, Leder und Naturstein, die vermehrt auf Möbeloberflächen zum Einsatz kommen. Die Räume, die durch diese Gestaltung entstehen, strahlen Wärme, Erdung und Verbundenheit aus.

Zurück zur Einfachheit

Das aktuelle Lebensgefühl spiegelt sich in einem Wunsch nach Einfachheit wider, was sich in einer Verschlankung der Einrichtung widerspiegelt. Neue Möbel setzen verstärkt auf das Prinzip des Weglassens. Durch ihre kompakten Maße und schlichten Formen finden grazile und minimalistische Stühle, Tische und Sofas überall ihren Platz. Minimalistisches Design steht nicht nur für Zurückhaltung, sondern auch für zeitlose Eleganz. Ein positiver Nebeneffekt ist die Ressourceneinsparung, ohne Abstriche bei der Qualität.

Farbenfrohe Wohnwelt

Entgegen dem zurückhaltenden Minimalismus und den natürlich wirkenden Erdtönen setzen kräftige Farben einen Gegentrend auf der imm cologne 2024. Ein fröhliches und lebendiges Ambiente soll in den eigenen vier Wänden Einzug halten. Farbtöne wie Rot, Gelb und Grün brechen bewusst mit der gedeckten Farbpalette vieler neuer Wohnkollektionen. Besonders Sessel und Sofas in auffälligen Farben stechen heraus und setzen individuelle Akzente. Diese fröhliche Gestaltungstendenz zieht sich durch sämtliche Bereiche des Interieurs und verbreitet eine positive Atmosphäre.

Interior-Enthusiasten haben im Januar in Köln die Möglichkeit, diese und weitere Trends zu entdecken. Die imm cologne 2024 markiert dabei einen Meilenstein in der fortlaufenden Reise hin zu einer neu konzipierten Messe. Die Veranstaltung bietet nicht nur Einblick in die Neuheiten und Innovationen in der Einrichtungswelt, sondern präsentiert auch ein überarbeitetes Messeerlebnis, das die aktuellen Entwicklungen und Bedürfnisse der Branche widerspiegelt.

Koelnmesse - Global Inspiration for Living, Contract and Public Spaces

Die Koelnmesse ist der weltweit führende Messeveranstalter für die Bereiche Living,

Contract and Public Spaces.

Seite

Am Messeplatz Köln zählen neben der imm cologne und interzum weitere Messeformate wie LivingKitchen, ORGATEC, spoga+gafa, FSB und aquanale zu den international renommierten und etablierten Branchentreffpunkten. Diese Messen repräsentieren umfassend das Interior- und Design-Segment, die Zulieferbereiche der Möbelindustrie und des Innenausbau, die Küchenwelt, alle Themen rund um moderne Arbeitswelten, Gartenlifestyle sowie Freiraum, Sport- und Bewegungseinrichtungen als auch Sauna, Pool und Ambiente.

3/4

Zusätzlich zu den Veranstaltungen in Köln baut die Koelnmesse ihr Portfolio in wichtigen Wachstumsmärkten rund um den Globus strategisch aus - so wie mit den erfolgreichen Messen ORGATEC TOKYO in Japan, interzum bogota in Kolumbien, interzum guangzhou in China und interzum forum italy.

Weitere Informationen unter: <https://www.imm-cologne.de/die-messe/imm-cologne/messen-der-branche/>

Die nächsten Veranstaltungen:

imm cologne - The interior business event, Köln 14.01. - 18.01.2024

ORGATEC TOKYO - SHIFT DESIGN - The leading international trade fair in Asia for the modern workspaces, Tokio 29.05. - 31.05.2024

spoga+gafa - Die größte Garten- und BBQ-Messe der Welt, Köln 16.06. - 18.06.2024

ORGATEC - Arbeit neu denken, Köln 22.10. - 25.10.2024

FSB - Internationale Fachmesse für Freiraum, Sport- und Bewegungseinrichtungen, Köln 28.10. - 31.10.2025

Anmerkung für die Redaktion:

Presseinformationen als auch Fotomaterial der imm cologne finden Sie im Internet unter www.imm-cologne.de im Bereich „Presse“.

Bei Abdruck Belegexemplar erbeten.

imm cologne bei Facebook:

<https://www.facebook.com/immcologne>

imm cologne bei Instagram:

<https://www.instagram.com/immcologne>

imm cologne bei LinkedIn:

<https://www.linkedin.com/showcase/imm-cologne>

Ihr Kontakt bei Rückfragen:

Sarah Kuna

Public and Media Relations Managerin

Koelnmesse GmbH

Messeplatz 1

50679 Köln

Deutschland

Telefon +49 221 821-3746

Mobil +49 176 125-63293

s.kuna@koelnmesse.de
www.koelnmesse.de

Seite
4/4